

Mitteilung an Stadtentwicklungsausschuss zur Sitzung am 29.03.2022

An 600.1

Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage Lenkungskonzept MVA mit:

Frage: Gibt es ein Lenkungskonzept für die Lkw-Verkehre zur Müllverbrennungsanlage in Baumheide?

Antwort: Im Rahmen des Beantragungsverfahrens wurde die Anzahl der täglichen LKW-Fahrten genauer betrachtet, jedoch kein zwingendes Erfordernis für ein entsprechendes Konzept gesehen. Aufgrund der Lage der MVA ist eine Anlieferung der LKW's über die Eckendorfer Straße aus dem Osten bzw. Süden angedacht. Aus dem nördlichen Bereich ist die Anlieferung über die Herforder Str. und den Schelpmilser Weg wahrscheinlich. Aufgrund der Straßenfunktionen ist aus Sicht der Verwaltung kein Konzept notwendig. Sollten nach Inbetriebnahme andere Routen gewählt werden, wird die Verwaltung im Rahmen ihrer Möglichkeiten Maßnahmen erarbeiten und diese den politischen Gremien vorstellen.

Zusatzfrage: Gibt es ein strategisches Konzept, wie diese Verkehre in der Zukunft vermieden bzw. systematisch verringert werden können?

Antwort: Derzeit existiert das in der Vergangenheit beschlossene LKW-Lenkungskonzept. Des Weiteren wurde im Rahmen des MIV-Konzept auch die Belange des überörtlichen Wirtschaftsverkehres mitbetrachtet und keine Handlungsnotwendigkeit durch den Gutachter erkannt. Generell ist bei dieser Art von Verkehren festzustellen, dass aus verkehrsplanerischer Sicht solche Verkehre auch in Zukunft auftreten und diese Fahrten notwendig sind. Eine Reduktion kann nur durch die Anliefernden bzw. die MVA selber erreicht werden.

i.A.

Lewald